

Antrag Nr. 23-O-09-0019
CDU-Fraktion

Betreff:

Einrichtung eines verkehrsberuhigten Bereichs westlich "Auf der Ahl"

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im westlichen Teil der Straße Auf der Ahl zwischen Klingenbachstraße und Wiesenrain einen verkehrsberuhigten Bereich einzurichten.

Begründung:

Im westlichen Teil der Straße Auf der Ahl zwischen Klingenbachstraße und Wiesenrain ist sowohl die Straße als auch der nur einseitig vorhandene Bürgersteig sehr schmal. Da es sich um ein reines Wohngebiet ohne Durchgangsverkehr handelt, bietet sich hier ein verkehrsberuhigter Bereich sehr an - sowohl zur Entschärfung der Parksituation als auch zur Erhöhung der Wohn- und Aufenthaltsqualität. Zugleich wird die Durchfahrtsbreite für Einsatzfahrzeuge und die Müllabfuhr erhöht.

Wiesbaden, 30.08.2023